

Ressort: Entertainment

Michael Schumachers Gesundheitszustand weiter unklar

Paris, 29.12.2013, 20:26 Uhr

GDN - Nach dem Ski-Unfall von Formel-1-Rekordweltmeister Michael Schumacher herrscht weiterhin Unklarheit über seinen Gesundheitszustand. Schumacher soll angeblich ein schweres Schädel-Hirn-Trauma erlitten haben, meldeten am Sonntag französische Medien.

Eine offizielle Bestätigung dafür gab es zunächst nicht. Lebensgefahr soll laut der Berichte nicht bestehen. Seine Managerin bestätigte lediglich, dass Schumacher auf den Kopf gestürzt sei. Schumi war im Wintersportort Méribel im Südosten Frankreichs verunglückt. Der Unfall hatte sich kurz nach 11 Uhr am 2.738 Meter hohen Saulire ereignet. Die Uniklinik von Grenoble, wo Schumacher behandelt wird, wurde von der Polizei abgeriegelt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27601/michael-schumachers-gesundheitszustand-weiter-unklar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com